



El rector atraviesa la antigua Capilla del Estudio en un receso de la reunión del Consejo de Gobierno. :: ALMEIDA

La Usal destina 2,7 millones a renovar su profesorado y 1,9 a investigación

El programa Paidei, que cuenta con 15 millones fruto del superávit, incide en el saneamiento de las arcas con una asignación de más de siete millones

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El saneamiento financiero de las arcas universitarias y, especialmente, del Parque Científico aglutina el mayor grueso del presupuesto con que contará el ambicioso Plan de Apoyo, Impulso y

Desarrollo de la Excelencia Internacional (Paidei), que ayer fue aprobado para su próxima entrada en vigor, previsiblemente en 2015, por los miembros del Consejo de Gobierno de la Usal. No en vano, el saneamiento financiero concentrará 7,1 millones de los 15,3 asignados al nuevo plan universitario.

Fruto del superávit cosechado por la gestión del equipo rectoral, Paidei pretende impulsar la internacionalización, la innovación, la transferencia, la atracción del talento emprendedor, la mejora de la docencia, la gestión y la investigación, así como

la captación de recursos para mejorar los ratios de sostenibilidad.

El nuevo plan se erige sobre siete sólidos y sugestivos pilares, como son el programa de saneamiento financiero, para el que se inyectan 7,1 millones, el programa de inversiones en infraestructuras universitarias (dos millones), infraestructuras informáticas (750.000 euros), apoyo a la docencia y becas (700.000 euros), fomento de la investigación (1,98 millones), políticas de renovación de la plantilla del profesorado (2,7 millones con la creación de diez plazas anuales de ayudantes docto-

res durante los dos próximos lustros), así como el desarrollo del marketing y la promoción de la entidad.

De esta forma, Paidei se configura como una iniciativa especialmente innovadora ante la difícil encrucijada que atraviesa el encogido sistema universitario español. Permite, además, poner en marcha programas propios encaminados a mejorar el Estudio salmantino. En cambio, en Paidei no se incluye ninguna referencia presupuestaria a la conmemoración del VIII Centenario, dado que este magno proyecto debe recibir financiación externa para su de-

La renovación de las infraestructuras y el cuidado del patrimonio recibirán dos millones

El Rectorado apuesta por la búsqueda de financiación externa para el VIII Centenario

sarrollo, según explicó el rector Daniel Hernández Ruipérez, quien aclaró que aún no ha recibido ninguna respuesta del ministro José Ignacio Wert respecto a la implicación del Gobierno central en la efeméride.

Mirada hacia Asia

En materia de nuevos estudios, el Consejo de Gobierno refrendó la creación del novedoso Grado de Estudios Asiáticos y los planes de estudio de los másters de Psicogerontología –en colaboración con las universidades de Barcelona, Santiago y Valencia–, Derecho del Trabajo y Relaciones Laborales.

El Consejo de Gobierno dio luz verde a la modificación del reglamento del tribunal de compensación para los grados, másters y títulos propios, con el fin de unificar y simplificar los procedimientos que los distintos tribunales de centro ponen en marcha para resolver una situación de excepcionalidad académica. Son los casos de estudiantes con una trayectoria normal superando por el sistema de evaluación previsto las asignaturas de su carrera, pero que se encuentran con una dificultad particular y motivada que les ha impedido aprobar, del mismo modo, una asignatura concreta.

En la sesión se autorizó el manual para la evaluación docente del profesorado dentro del Programa Docencia, así como la modificación del plan de organización de la actividad del profesorado. Finalmente, el rector designó a la profesora María Dolores Merchán Moreno como directora del Servicio de Promoción, Información y Orientación.